



Le COVID-19 est arrivé en silence et nous a surpris par sa dangerosité. Dans cette situation particulière et sans précédent, l'outil numérique s'est avéré pratique pour communiquer entre nous.

Au sein du Nord Touriste, les contacts sont nombreux, par courriels, échanges d'informations, de vidéos diverses et variées, appels téléphoniques permettant de rompre quelques instants un confinement parfois pesant.

C'est ainsi que, lors d'une discussion entre Françoise et Carole, toutes deux habiles couturières ont décidé de confectionner des masques en tissus pour chaque membre du club et également pour les conjointes ou conjoints.

Elles sont allées chercher dans les placards, tiroirs de commodes des chutes de tissus, récupérer des élastiques et de leurs mains expertes ont fabriqué plusieurs masques multicolores de grande qualité. Quelle surprise, en ouvrant sa boîte aux lettres, de découvrir une enveloppe contenant un ou deux masques, accompagnés d'un petit mot de soutien.

Un grand, un immense MERCI à nos deux couturières et cyclotes au grand coeur.

Daniel